
さやかクリニック 斉藤 さやか先生 ガイア導入事例
心や体に負担をかけずに生きる力を高めるやさしい診療をされている ”さやかクリニック” 
ひとり1人に合わせた最良の治療のためにメディストーンベッド・ガイアが活躍しています。

・さやかクリニック様について
・院長略歴
・なぜメディストーンベッド・ガイアを導入されたのですか？
・導入して良かった点は何ですか？
・改善した症状などあれば教えてください。

さやかクリニック様について

心と体、一方だけを診療するのではなく、両方の関係に目を向け、ひとり一人に
合わせた、
無理のない診療を行うことが重要と考えておられ、こころとからだの声を聴きバ
ランスを整えていくお手伝いをされています。

http://www.aichidenshi.jp/example/entry-350.html#ha1415
http://www.aichidenshi.jp/example/entry-350.html#ha1418
http://www.aichidenshi.jp/example/entry-350.html#ha1421
http://www.aichidenshi.jp/example/entry-350.html#ha1423
http://www.aichidenshi.jp/example/entry-350.html#ha1426
http://www.aichidenshi.jp/voice/


院長略歴

平成 6年3月 岩手県立盛岡第一高等学校 卒業
平成12年3月 秋田大学医学部医学科卒業
平成12年 秋田大学医学部付属病院産婦人科 市立秋田総合病院産婦人科
平成13年 公立横手病院産婦人科
平成14年 仙台市立病院産婦人科
平成15年 磐城共立病院産婦人科
平成16年 気仙沼市立病院産婦人科 東北大学病院産婦人科
平成18年 岩手県立北上病院産婦人科
平成21年 総合花巻病院産婦人科

なぜメディストーンベッド・ガイアを導入されたのですか？

とにかく気持ちいいから。
患者さんにも乗ってもらいたいし、自分でも乗りたいから導入しました！

導入して良かった点は何ですか？

待ち時間を有意義に使える。その場で効果や気持ちよさを実感してもらえることが多い点です。

改善した症状などあれば教えてください。

疲れ、関節痛、不眠、うつ など

http://www.sayaka-cl.com/

